

La Russie condamne le renforcement du blocus de Cuba par les États-Unis



La Havane, 6 juin, (RHC).- La Russie a énergiquement condamné le renforcement du blocus de Cuba par les États-Unis.

Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, s'est dite étonnée de voir la formulation cynique avec laquelle Washington tente de justifier les mesures coercitives contre Cuba, mesures qui visent en réalité le peuple cubain.

«En réalité, la fermeture du siège économique autour de Cuba nuit avant tout aux intérêts des ressortissants étasuniens en les privant de leurs droits et de leurs libertés qui apparemment sont défendus par Washington dans le monde. » a souligné la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192751-la-russie-condamne-le-renforcement-du-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba